



# 令和7年度 No. 15 鴻小だより

令和7年12月25日  
伊丹市立鴻池小学校長  
栗生桂治

学校教育目標「ひとみ輝き 笑顔あふれる 鴻池小学校」

## 2学期を振り返って！

**【体育大会】** 10月18日(土)には体育大会を開催しました。今年度も雨対応のプログラムで全学年の表現を先に行い、後半に学年ごとの学級全員リレーを行いました。今年度のスローガン「仲間と輝く！～心に残る最高の瞬間を～」のもと、子どもたちが仲間とともに一生懸命取り組んだ体育大会は、開会式の1年生のかわいらしい「はじめの言葉」、応援団による力強い応援から始まり、各学年の表現の演技へと続きました。

1年生は、はじめての体育大会で、元気いっぱいの見ている人も元気になるダンスを披露してくれました。2年生は、キラキラのリストバンドに大きな動きで楽しさが伝わるすばらしい演技でした。3年生は、一人ひとりが明日の自分をイメージしながら元気に踊り、たくさんの人を幸せにする演技でした。4年生は、合い言葉「仲間を想う想像力」で声と踊りが一つになった迫力あるソーラン節を踊りました。5年生は、一人ひとりが演技に集中し学年一丸となつたダンスは高学年らしいダイナミックで迫力のあるダンスを披露してくれました。6年生は小学校生活最後の体育大会に

臨むにあたり、「心を一つに」「仲間とともに」みんなでつくる最高の演技を目指して練習してきました。6年間ともに過ごしてきた仲間と時間をかけて作り上げた素晴らしい演技でした。学年ごとの学級全員リレーでは、クラスの仲間や他学年の人たちの頑張る姿に精一杯の声援をおり、全校生が一つになり盛り上がりました。鴻池小学校の子どもたちの素晴らしさを実感できた体育大会でした。



## 【体験学習】

5年生は昨年度から継続して「俳優さんといっしょに授業」に取り組んでいます。今回は総合的な学習で、SDGsをテーマに劇を作りました。自分の伝えたい内容をどのように工夫したら、うまく伝わるのか、俳優さんから表現や伝え方のアドバイスもらいながら劇を完成させていきました。表現力や言葉の効果的な使い方などを育む授業でした。



**【6年生の出前授業『能楽鑑賞会』】** では能楽師の方が講師で来ていただき、能楽の踊りや面などの小道具などの説明していただき、「能楽体験コーナー」で、何人かの児童が実際に能の体験をしました。普段な



かなか目に見る機会が無い、伝統芸能ですが、子どもたちは興味深そうに見入っていました。

## 【鴻池フェスティバル】

12月17日(水) になかよし生活委員会の企画で全校で交流する「鴻池フェスティバル」を実施しました。初めての取り組みとなった「鴻池フェスティバル」は文化祭をイメージした取り組みで、3~6年生の各クラスが出店内容を考え交代で店番と見学を分担して楽しみました。1年生と2年生は見学だけで、楽しそうに目を輝かせながら各店をまつっていました。

